
令和４年佐久市議会第１回定例会　代表質問通告書

質問
順位

質 問 者 質 問 要 旨

1 令和政策研究会
１　令和４年度当初予算編成と新規事業に向けた施
　政方針、市政運営について
（１）主要事業に関する市長の所感について

（ 神 津 正 ） 　　ア　選ばれるまちを目指してリモート市役所の
　　　評価について
　　イ　若い女性が住み続けたくなるまちについて
　　ウ　佐久平女性大学に期待することは
（２）新型コロナウイルス感染症対策について
　　ア　今まで対象とならなかった事業者の支援、
　　　アフターコロナの支援策について
　　イ　子どもの貧困を是正するための支援について
　　ウ　物品購入は市内業者への選定
　　エ　基金の取崩しについて
（３）佐久市気候非常事態宣言について
　　ア　民有林の森林整備方針について
　　イ　農地の保全の取組、太陽光発電建設について
　　ウ　2050年までのエネルギー自給率の目標につ
　　　いて
　　エ　ごみの減量化と再生可能なごみの分別につ
　　　いて
（４）自然災害に備えて災害に強いまちづくりにつ
　　いて
　　ア　県管理河川の災害未施工箇所について
　　イ　千曲川遊水地計画への住民理解について
　　ウ　ハザードマップ未整備地区の解消について
（５）区の在り方と通学区域について
　　ア　区の在り方の考え方について
　　イ　通学区域の基本的な考え方について
（６）佐久平駅南地区の開発と駅周辺の整備について
（７）区要望の予算確保について
　　ア　公共土木事業について
　　イ　農業土木事業について
（８）中部横断自動車道及び松本佐久連絡道路の要
　　望活動と今後の取組について
　　ア　中部横断自動車道について
　　イ　松本佐久連絡道路について

１　佐久市の持続的発展について
2 み ら い の 風 （１）佐久市が自治体として持続的発展とは何を目

　　指すのか
（高橋良衛） （２）行政改革の必要性について

　　ア　これまでの取組と成果について
　　イ　今後求められる行政改革について
（３）個別施設計画について
　　ア　個別施設計画の必要性について
　　イ　個別施設計画の今後の推進について
２　佐久市健全財政の堅持について
（１）市財政の健全財政堅持について
（２）普通財産の活用について
３　男女共同参画社会の構築と女性活躍について
（１）男女共同参画による社会構築について
（２）佐久平女性大学について
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１　佐久平駅南土地区画整理事業について
3 氣 志 の 会 （１）事業費について

　　ア　全体事業費について
（木内義春） 　　イ　市の負担額について

　　ウ　事業完了後の税収増加の見込みについて
（２）佐久平駅南土地区画整理事業の植栽について
　　ア　どのような街並みづくりをするのか
　　イ　植栽の管理体制などはどのようにするのか
２　移住促進施策について
（１）移住促進事業の成果等について
（２）情報通信環境の整備について
３　森林環境譲与税について
（１）森林環境譲与税を財源とした事業計画について
（２）地元産材利用の積極的な取組を

4 日 本 共 産 党
１　コロナの影響が直撃する本当に困っている市民
　への支援について
（１）社会福祉協議会の支援事業の現状と課題

（内藤祐子） 　　ア　支援事業の実態と課題をどう認識しているか
　　イ　8050問題の対応策と課題をどう認識してい
　　　るか
（２）生活保護の状況
　　ア　コロナ下での給付状況の変化
　　イ　扶養照会についての対応はどう変わったか
　　ウ　効果的な周知はされているか
（３）今こそ就学援助制度の拡充を
　　ア　対象費目拡大の検討を
　　イ　給食費を10割支給にすべきではないか（必
　　　要経費の試算も含めて）
２　あらゆる差別をなくす取組の推進について
（１）2016年（平成28年）施行の人権３法（障害者
　　差別解消法、ヘイトスピーチ解消法、部落差別
　　解消推進法）についての認識は
（２）障害者差別解消法に基づく合理的配慮の推進を
　　ア　法整備後の市としての取組は
　　イ　令和３年度法改正後の規定についてどう取
　　　り組むのか
３　団体育成運営補助金の在り方について
（１）団体育成運営補助金の見直しについて
　　ア　ガイドラインを作成すべきではないか
　　イ　団体育成運営補助金についての補助率は、
　　　最大でも運営費の上限２分の１以下と設定す
　　　べきではないか

5 ＳＡＫＵの風
１　第二次佐久市総合計画後期基本計画における地
　球温暖化対策について
（１）直近３年間のＣＯ２排出量の推移について

（高栁博行） 　　ア　市の総排出量の推移
　　イ　部門別排出量の推移
　　ウ　市の業務からの排出量の推移
（２）前期基本計画の達成状況について
（３）後期基本計画の脱炭素に向けての取組について
（４）推進するための意識改革と外部との連携につ
　　いて
　　ア　市民や企業との連携について
　　イ　職員への周知について
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１　第二次佐久市総合計画後期基本計画について
6 公 明 党 （１）前期の取組への評価と課題について

（２）後期基本計画の取組への反映について
（小林歳春） ２　新型コロナウイルス感染症対策について

（１）新型コロナウイルスワクチン接種体制について
　　ア　第３回目のワクチンの円滑な接種について
　　イ　５歳から11歳までのワクチン接種について
３　奨学金返還支援について
（１）市の免除制度について
　　ア　市の償還免除実績について
（２）奨学金返還企業支援制度について
　　ア　現状の制度周知や企業への働きかけについて
　　イ　導入企業へのサポートについて

１　第二次佐久市総合計画後期基本計画について
7 清 和 会 （１）まちづくりの将来指標における将来人口推計

　　について
（小金沢昭秀） 　　ア　市の人口の将来展望の考え方について

　　イ　人口減少を緩和させるための対策について
（２）計画を具現化していくための財源の推計につ
　　いて
２　地球温暖化対策について
（１）前期基本計画の主な取組の検証とそこから得
　　られた課題について
（２）後期基本計画において策定する第二次佐久市
　　環境基本計画の改訂について
（３）今後の具体策について
　　ア　環境政策を進める上での広域連携、特区制
　　　度及び民間活力の導入について
　　イ　佐久市内の豊富な水資源を生かした小水力
　　　発電の普及について
　　ウ　ゼロカーボン社会を担う人材の育成について
　　エ　温暖化の進行に伴う松枯れ発生状況と対応
　　　策、被害木の資源化について
　　オ　もちづき荘における木質バイオマスボイラ
　　　ー、ストーブ等の再生可能エネルギーの導入
　　　について
　　カ　農業用ハウス暖房利用における化石燃料に
　　　代わる代替エネルギー対策について
　　キ　気候変動に伴う農業及び水産業への影響に
　　　ついて

1 令和政策研究会 　１時間３０分　３月　４日（金）　１０：００～
2 み ら い の 風 　１時間００分
3 氣 志 の 会 　１時間００分
4 日 本 共 産 党 　　　　４５分
5 ＳＡＫＵの風 　　　　４５分
6 公 明 党 　　　　４５分　３月　７日（月）　　９：００～
7 清 和 会 　　　　４５分
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